

Société de gestion des déchets nucléaires

Mise en œuvre de la gestion adaptative progressive : de 2008 à 2012

Premièrement, le plan préliminaire est élaboré en fonction d'objectifs fixés dans sept domaines clés.

Avons-nous cerné les bons objectifs? Est-ce que des domaines clés nous auraient échappé?

Dans votre optique je ne crois pas. Mais durant les premières nous avons demandé de qui les déchets actuels et de passer dans les détails les plus rapide de la production d'énergie nucléaire sauf pour les recherches médicales. Mais vous n'en parlez

Toujours pas
Deuxièmement, le plan préliminaire énumère les travaux et les activités que nous nous proposons d'entreprendre pour réaliser ces objectifs.

Avons-nous prévu des activités pertinentes?

Comme vous tenez à conduire votre monde je suis certaine que vous organiserez tout ce qui peut vous avantager

Troisièmement, quels autres renseignements aimeriez-vous obtenir à propos du plan de mise en œuvre préliminaire de la SGDN?

Quand cesserez-vous de produire de l'énergie nucléaire même de grands physiciens sont contre. Vous jouez avec la survie de notre planète.

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires sur notre politique préliminaire sur la transparence.

Vous parlez des autochtones voici une vieille prophétie d'un indien: Quand le dernier arbre sera abattu, la dernière rivière empoisonnée, le dernier poisson capturé, alors seulement, vous vous apercevrez que l'argent ne se mange pas!

Adresse de retour :
Société de gestion des déchets nucléaires
22, avenue St. Clair Est, 6^e étage
Toronto (Ontario) M4T 2S3

À l'attention de M^{me} Anda Kalvins
Télécopieur : 416-934-9526

Pourquoi est de la transparence pourquoi ne voulez-vous pas discuter de l'arrêt de la production nucléaire. Vous savez les sens ne sont pas si bête ils jouissent pas se réveiller.

**Nuclear Waste Management Organization
Implementing Adaptive Phased Management: 2008 to 2012**

Firstly, the Draft Implementation Plan is structured around seven key strategic objectives.

Have we identified the right objectives? Have we missed key areas?

From our point of view, I don't think so. However, in the course of those meetings, we asked you to manage the waste already produced and to stop as soon as possible producing nuclear energy, except for medical purposes. But you still haven't said anything about that.

Secondly, the Draft Implementation Plan describes initiatives that we intend to undertake in each of those seven areas.

Have we set out appropriate activities?

Since you are trying to convince people, I am sure that you will plan anything that is to your advantage.

Thirdly, what more would you like to know about the NWMO's Draft Implementation Plan?

When will you cease producing nuclear energy? Even prominent physicists are opposed. You are playing with our planet's survival.

Please add your comments on our proposed transparency policy.

*You speak of Aboriginal People ... here is an old prophecy...
Indian god: "When the last tree will be cut down, the last river poisoned, the last fish caught, only then will you realize you cannot eat money!" As for transparency, why do you refuse to discuss stopping nuclear energy production? You know, people are not that stupid. One day they will wake up.*

Brigitte Bélanger

Return address:
Nuclear Waste Management Organization
22 St. Clair Avenue E., Sixth Floor
Toronto, Ontario, M4T 2S3

Attention: Ms. Anda Kalvins
Fax: 416-934-9526